

DECLARACIONES OFICIALES DEL PDC

Durante la presente semana la atención periodística se ha centralizado en la persona del presidente nacional de la JDC, Lucho Badilla a quien se le atribuye una supuesta entrevista a la revista Bohemia de Cuba. Frente a ello, el Consejo Nacional del PDC emitió la siguiente declaración:

" Primero: En relación con una supuesta entrevista que el Presidente de la Juventud Demócrata Cristiana, Camarada Luis Badilla habría concedido a la Revista Cubana "Bohemia", a la Agencia Oficial Cubana "Prensa Latina", denunciar a la opinión pública que el Pte. de la Juventud, no ha concedido dicha entrevista ni formulado ninguna declaración a la referida revista. Todas las expresiones contenidas en dicha entrevista son falsas y forman parte de una campaña destinada a crear confusión tanto entre los militantes democratacristianos como en la opinión pública. Esta maniobra de la revista cubana, ha sido desmentida por el propio presidente de la Juventud, y creemos de nuestro deber denunciar estos hechos a la opinión pública.

Segundo: Dejar constancia que anteriormente, la misma revista "bohemia" publicó declaraciones atribuidas al diputado Luis Maira, que éste tampoco había formulado.

Tercero: Denunciar y expresar su protesta ante el hecho de que en esta grosera maniobra se dan la mano periodistas marxistas como los de la Agencia Oficial Cubana "Prensa Latina" con periodistas reaccionarios que escriben en los diarios "Ultimas Noticias" y "La Segunda".

La intención de esta maniobra, orquestada entre periodistas marxistas y periodistas derechistas, tiene por objeto desprestigiar al Partido DC, tratando inutilmente de minar la sólida unidad con que el Partido lucha por sus ideales y programas, junto al pueblo chileno, por mantener en pie los valores democráticos y por impulsar los cambios de estructura que el país reclama para liquidar la miseria y el atraso que afligen a los chilenos.

En la última campaña presidencial, también se puso en práctica esta sucia estrategia, con los resultados que el país conoce. Hoy cuando la Democracia Cristiana se presenta ante el país como la más sólida salida democrática, se produce un extraño contubernio publicitario, que hermana a periodistas marxistas con agentes de prensa de la derecha, para tratar de desacreditar al PDC.

Ningún chileno democrático, aceptará hoy pisar el palito y caer en la trampa para hacer el juego a los que desde las sombras quieren destruir nuestras libertades.

Hay "nacistas" de izquierda y "nacistas" de derecha que quieren aprovechar la presente campaña electoral, para producir el caos y jugar a la catástrofe.

El PDC, les cerrará el paso con su unidad y situando la lucha electoral en el nivel de patriotismo y dignidad que el país reclama.

CUARTO: Esperamos que siendo "Prensa Latina", una Agencia Oficial del Gobierno Cubano, dicha agencia se abstenga de participar en Chile en intrigas periodísticas, que el pueblo chileno nunca ha tolerado, porque significan intromisión extranjera en nuestros asuntos internos.

QUINTO: En cuanto a los grupos reaccionarios que se dan la mano con los grupos marxistas para calumniar al PDC y a sus dirigentes, les recordamos que estas viejas tácticas fracasaron siempre y rebotaron contra sus propios autores en todas las campañas electorales en que fueron lanzadas en nuestra contra.

Recordamos que hace treinta años, la vieja derecha nos acusaba como "he-rejes" y pedía nuestra "excomuni6n" en cada campaña electoral. Con los tiempos, estas mismas tretas subsisten, apenas modificadas en su forma, pero siempre con la misma mezquina intenci6n. Sabemos que nadie se dejará engañar. Los naziz de izquierda y de derecha, serán derrotados el 4 de Abril. El PDC seguirá encabezando sólidamente unido la lucha del pueblo chileno por los cambios y la libertad.

SEXTO: El Consejo Nacional acordó finalmente, expresar su plena solidaridad con los camaradas Bernardo Leighton G., Luis Maira, Pedro Felipe Ramírez, Bosco Parra, Luis Badilla, ante la campaña de calumnias de que han sido objeto."

INFORMACIONES DE LA CAMPAÑA

" El PDC protesta por la abierta intervenci6n electoral que se desarrolla por el Gobierno y sus partidos a través de todo el país. Esta campaña arrecia principalmente en la Décima Circunscripci6n , en donde nuestro camarada Andrés Zaldívar libra una exitosa campaña. Ante la inminencia de su derrota los grupos gobiernistas recurren a todos los medios para atajarla.

En la ciudad de Castro ha sido amenazado de muerte el periodista DC Carlos Zurita, por Brigadas especiales que recorren la zona en camionetas sin patente, según nos ha informado el presidente provincial del PDC en Chiloé, camarada Orlando Barría. Protestamos de que el Presidente de la República se sume a la intervenci6n realizando una gira electoral a Magallanes."

GIRAS:

"En el último fin de semana hemos terminado nuestra primera serie de giras a través de todo el país. Hemos realizado reuniones públicas y privadas con nuestras Juntas Provinciales y candidatos a Regidores en todas las capitales de Provincia del país. Hemos dado en todas partes, conferencia de Prensa y dado a conocer nuestra posición frente al momento que vive Chile. Tenemos gran confianza en el resultado de la próxima jornada electoral. Esperamos aumentar decisivamente nuestra votación presidencial sacar el mayor número de Regidores y obtener una gran victoria con Andrés Zaldívar."

INFLACION " En la próxima semana, esperamos ser recibidos por el señor Ministro de Hacienda, para exponerle algunos criterios nuestros en torno a problemas como el de la cesantía y la inflación. Esperamos también entregarle algunas proposiciones concretas que a nuestro juicio ayudaría a solucionar estos graves problemas."

ZONAS FRONTERIZAS ACORDO EL GOBIERNO

El PDC denunció hace algunas semanas la existencia de grupos armados en la zona precordillerana de la provincia de Valdivia. Las actividades de dichos grupos armados han estado amagando toda la zona cordillerana desde Cautín hasta Osorno.

Aunque el Gobierno se ha negado a reconocer públicamente la gravedad de la situación, en la presente semana se han tomado decisiones cuyo verdadero significado debe llegar nítidamente hasta la opinión pública. Después de reuniones del Consejo Superior de Seguridad Nacional con Ministros y Jefes de Servicios, se ha resuelto colocar la zona cordillerana de las provincias afectadas, bajo la tuición de un "Comité de Planificación y Ejecución", formado por miembros del Estado Mayor de la Defensa Nacional y de Carabineros de Chile y del Depto. de Zonas Fronterizas de la Cancillería. Asimismo, se ha dispuesto que las actividades de dicha Comisión quedarán centralizadas en el terreno, en los recintos militares que se tengan por conveniente.

Esto significa:

1º Que la zona cordillerana, desde Malleco hasta Valdivia, queda sujeta en el terreno, al control de la autoridad militar; de Carabineros; y de la Dirección de Fronteras.

2º Que nuestras denuncias correspondían a hechos efectivos y que al formularlas hemos actuado en forma responsable y seria.

3º Que el Gobierno, al tomar las decisiones ya referidas, ha reconocido en los hechos la efectividad de nuestras denuncias. Lamentamos que hasta ahora, se haya mantenido en la confusión a la opinión pública con desmentidos inútiles."

COBRE : La inversión fue de 650 millones de dólares y no de 80.

" Al país le consta que se abrió la Mina Río Blanco de la Cía. Minera Andina en Aconcagua con una inversión de US 157 millones, mina que entró en producción en Agosto de 1970. En el caso de la Soc. Minera El Teniente, la inversión efectiva y real en el llamado Proyecto 280, que era el plan de expansión, fue más de 250 millones de dólares. La mina "Exótica" vecina a Chuquicamata, fue abierta y debieron construirse instalaciones que significaron una inversión del orden de 60 a 70 millones de dólares. "

"Asimismo, en Chuquicamata y en Salvador se hicieron muy importantes inversiones, todo lo cual alcanzó a 650 millones de dólares.

"Son pues, tendenciosas y falsas las declaraciones del señor Nolf. Si el señor Nolf ha querido mencionar como inversión del Estado chileno, la compra del 51% de las acciones de la Cía. Minera El Teniente, en 80 millones de dólares, debemos señalar que ese dinero fue pagado con las propias utilidades obtenidas por la Corporación del Cobre, en la Soc. El Teniente y fue prestada por Braden Copper Co. a la Sociedad Minera El Teniente e invertido en Chile en el Plan de Expansión, como parte de los 250 millones de dólares antes mencionados."

PRIMER REAJUSTE VA AL BOLSILLO

El senador DC, José Musalem aclaró al Subsecretario de Hacienda, Patricio Morales sobre el artículo que incluía el proyecto de reajustes y que los partidos de la UP votó en contra.

"Yo deseo desmentir al señor Subsecretario. El Gobierno fue siempre partidario de que la diferencia del primer reajuste fuera a las Cajas, en las remuneraciones superiores a dos sueldos vitales. Así lo planteó en el proyecto primitivo, y posteriormente insistió en el mismo criterio."

Agregó Musalem que la indicación para que la diferencia de reajuste de Enero quedara en poder de los trabajadores y no fuera a las Cajas, "fue presentada por nosotros, los parlamentarios demócratacristianos, y aprobada con los votos en contra de los parlamentarios gobiernistas, tanto en la Cámara de Diputados como en el Senado."

DECLARACION DEL CONSEJO NACIONAL DEL
PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO Nº 24.

En su sesión de ayer martes, el Consejo Nacional del Partido Demócrata Cristiano acordó por la unanimidad de sus miembros, formular la siguiente declaración:

Primero: En relación con una supuesta entrevista que el Presidente de la Juventud Demócrata Cristiana, camarada Luis Badilla habría concedido a la Revista Cubana "Bohemia", a la Agencia Oficial Cubana "Prensa Latina", denunciar a la opinión pública que el Presidente de la Juventud, no ha concedido dicha entrevista ni formulado ninguna declaración a la referida revista. Todas las expresiones contenidas en dicha entrevista son falsas y forman parte de una campaña destinada a crear confusión tanto entre los militantes demócratacristianos como en la opinión pública. Esta maniobra de la revista cubana, ha sido desmentida por el propio Presidente de la Juventud, y creemos de nuestro deber denunciar estos hechos a la opinión pública.

Segundo: Dejar constancia que anteriormente, la misma revista "Bohemia" publicó declaraciones atribuidas al Diputado Luis Maira, que éste tampoco había formulado.

Tercero: Denunciar y expresar su protesta ante el hecho de que en esta grosera maniobra se dan la mano periodistas marxistas como los de la Agencia Oficial Cubana "Prensa Latina", con periodistas reaccionarios que escriben en los diarios "Ultimas Noticias" y "La Segunda".

La intención de esta maniobra, orquestada entre periodistas marxistas y periodistas derechistas, tiene por objeto desprestigiar al Partido Demócrata Cristiano, tratando inútilmente de minar la sólida unidad con que el Partido lucha por sus ideales y programas, junto al pueblo chileno, por mantener en pie los valores democráticos y por impulsar los cambios de estructura que el país reclama para liquidar la miseria y el atraso que afligen a los chilenos.

En la última campaña presidencial, también se puso en práctica esta sucia estrategia, con los resultados que el país conoce. Hoy cuando la Democracia Cristiana se presenta ante el país como la más sólida salida democrática, se produce un extraño contubernio publicitario, que hermana a periodistas marxistas con agentes de prensa de la derecha, para tratar de desacreditar al Partido Demócrata Cristiano.

Ningún chileno democrático, aceptará hoy pisar el palito y caer en la trampa para hacer el juego a los que desde las sombras quieren destruir nuestras libertades.

Hay "nacistas" de izquierda y "Nacistas" de derecha que quieren aprovechar la presente campaña electoral, para producir el caos y jugar a la catástrofe.

El Partido Demócrata Cristiano, les cerrará el paso con su unidad y situando la lucha electoral en el nivel de patriotismo y dignidad que el país reclama.

Cuarto: Esperamos que siendo "Prensa Latina", una Agencia Oficial del Gobierno Cubano, dicha agencia se abstenga de participar en Chile en intriges

periodísticas, que el pueblo chileno nunca ha tolerado, porque significan intromisión extranjera en nuestros asuntos internos.

Quinto: En cuanto a los grupos reaccionarios que se dan la mano con los grupos marxistas para calumniar al Partido Demócrata Cristiano y a sus dirigentes, les recordamos que estas viejas tácticas fracasaron siempre y rebotaron contra sus propios autores en todas las campañas electorales en que fueron lanzadas en nuestra contra.

Recordamos que hace treinta años, la vieja derecha nos acusaba como "herejes" y pedía nuestra "excomunicación" en cada campaña electoral.

Con los tiempos, estas mismas tretas subsisten, apenas modificadas en su forma, pero siempre con la misma mezquina intención.

Sabemos que nadie se dejarán engañar. Los "Nazis" de izquierda y los "Nazis" de derecha, serán derrotados el 4 de abril.

El Partido Demócrata Cristiano, seguirá encabezando sólidamente unido la lucha del pueblo chileno por los cambios y la libertad.

Sexto: El Consejo Nacional acordó finalmente, expresar su plena solidaridad con los camaradas Bernardo Leighton G., Luis Maira, Pedro Felipe Ramírez, Bosco Parra, Luis Badilla, ante la campaña de calumnias de que han sido objeto.

Por el Consejo Nacional,


Mariano Ruiz-Eskvide J.
Secretario Nacional


Narciso Irureta Aburto
Presidente Nacional

Santiago, 3 de marzo de 1971.

PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO
Secretaría Nacional

OTRAS INFORMACIONES DE LA DECLARACION DEL
CONSEJO NACIONAL DEL PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO N° 24.

Primero: Protestamos de la cada vez más abierta intervención electoral que se desarrolla por el Gobierno y sus partidos, a través de todo el país. Esta campaña arrecia principalmente en la Décima Circunscripción, en donde nuestro camarada Andrés Zaldívar libra una exitosa campaña. Ante la inminencia de su derrota los grupos gobiernistas recurren a todos los medios para atajar la.

En la ciudad de Castro ha sido amenazado de muerte el periodista demócrata cristiano Carlos Zurita, por Brigadas especiales que recorren la zona en camionetas sin patente, según nos ha informado el Presidente Provincial del Partido en Chiloé, camarada Orlando Barria. Protestamos de que el Presidente de la República se sume a la intervención realizando una gira electoral a Magallanes.

Segundo: En el último fin de semana hemos terminado nuestra primera serie de giras a través de todo el país. Hemos realizado reuniones públicas y privadas con nuestras Juntas Provinciales y Candidatos a Regidores en todas las capitales de Provincia del país. Hemos dado en todas partes, conferencias de Prensa y dado a conocer nuestra posición frente al momento que vive Chile.

Tercero: En la próxima semana, esperamos ser recibidos por el señor Ministro de Hacienda, para exponerle algunos criterios nuestros en torno a problemas como el de la cesantía y la inflación.

Esperamos también entregarle algunas proposiciones concretas que a nuestro juicio ayudaría a solucionar estos graves problemas.

Cuarto: Tenemos gran confianza en el resultado de la próxima jornada electoral.

Esperamos aumentar decisivamente nuestra votación presidencial, sacar el mayor número de Regidores y obtener una gran victoria con Andrés Zaldívar en el sur.

Santiago, 3 de marzo de 1971.